



「今のうちにできることを！」

新型コロナウイルスの第5波が収束し、久しぶりに感染リスクの低い日々が続いています。いつぶりでしょうか？今年に入って初めてくらいの平和な毎日です。第6波が来ると言われていますが、第5波ほどの大変な事態にはならないことを願うばかりです。さて、比較的暖かい毎日が続いていましたが、こここのところ急に気温が下がってきました。そろそろ冬支度をしておきましょう。今のタイミングであれば、日頃会えない家族や親戚、友達に会っておくのもいいと思います。年末年始に帰省できるかはコロナの状況次第なので、可能であれば今が帰省するチャンスだと思います。

昨年はインフルエンザウイルスの感染がほとんど流行りませんでしたでしたが、今年は去年よりは流行する可能性があると言われています。マスク手洗いうがいの継続で、感染リスクはかなり減ると思いますが、インフルエンザウイルス感染にも警戒が必要です。コロナ禍が長期に渡り、マスク生活にもいい加減うんざりと言いたくなりますが、自分と大切な人の身を守るため、ここで手を抜かずに最低限の感染対策は継続しましょう。



オギジビ豆知識

オギジビの院内にはハロウィーンのカボチャの飾りがたくさんあります。今年は「笑うカボチャ」も登場です。オギジビ文庫（絵本コーナー）の前にいます。子供も大人も楽しめると思いますので、是非ご覧ください。また、10月31日はハロウィーンの本番ですが、衆議院議員選挙の投票日です。選挙もイベント気分で見学してみると楽しいかもしれません。ぜひ、投票へ！



オギジビの輪

- お友達・お知り合いに、是非おぎはら耳鼻咽喉科をご紹介します。
- 神奈川県では珍しい、言語聴覚士のいる耳鼻咽喉科です。難聴や補聴器については大学病院レベルの診察・検査体制を整えています。
- ちょっとした不安の解消から専門的な診察まで、幅広く行っています。